

知愛力

山鹿市立菊鹿中学校
学校便り
令和7年 9月号

2学期始業式

8月27日（水）に2学期始業式を行いました。夏休み明けの残暑が厳しく、当日はパソコン室で実施しました。2学期の目標を各学年代表者（1年田畠陽斗さん、2年村田匠さん、3年竹下結菜さん）と生徒会（内村碧さん）から発表してもらいました。その後、輝き報告会、諸連絡（文化祭について）を行いました。2学期もみんなで充実した学期にしていきます。



職業講話

9月12日（金）に校内ハローワークと称し職業講話をに行っていただきました。今回の講師は、看護師：高木さん、藤原さん、美容師：飯川さん、建築設計士：春木さん、アスレティックトレーナー：北原さん、警察官：川上さん、自動車整備士：渡辺さん、農業経営：鹿子木さん、パティシエ：市原さんでした。生徒たちは、希望した2名の講師の話を聞きました。将来の職業選択の一助となったことと思います。



中体連駅伝大会迫る

10月7日(火)にカルチャースポーツセンター周辺コースで中体連駅伝大会が開催されます。菊鹿中でも選抜された選手が猛暑の夏休みから練習に取り組んでいます。本番が楽しみです。



きくかまつり

9月20日(土)、第8回きくかまつりが行われました。今年もまつりの企画の段階から小・中学生も参加させていただき、キッズパークやふれあい動物園などの意見を取り入れていただきました。菊鹿中の生徒たちもオープニングに音楽部、赤い羽根募金やお楽しみ抽選会に生徒会のメンバーが参加しました。途中すごい雨でしたが、みんなの思い出に残るまつりになったのではないかと思います。



PTA親善球技大会

9月13日(土)にPTA親善球技大会(ふらばーるバレー)が山鹿市総合体育館で開催されました。ふらばーるバレーは特殊な形状のボールを使い、ワンバウンドさせてから返球するニュースポーツです。菊鹿中チームも楽しく、怪我なく参加しました。協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



表彰等

ソフトテニス部：熊本県新人山鹿予選ソフトテニス大会 団体 優勝

個人 準優勝 綾戸、原口ペア 3位 松尾、松本ペア

陸上部：熊本県中学生ジュニア選手権大会 共通走り幅跳び 3位 村田さん

柔道：城北地区柔道選手権大会 中学女子個人 優勝 優秀選手賞 高木さん